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Essen zu Weihnacht

Erst die Arbeit, dann das Vergnügen.
Diesem Motto folgten viele Fanclub-Mitglieder am Freitagabend, dem 12.12.14. Erst die Arbeit im
“Karli“ – dann das Vergnügen im „Valentinos“. Als hätte Karl Valentin, der Münchner Komiker, hier
wortspielend mitgemischt.

Die Arbeit der Fans
…bestand darin, gemeinsam mit dem Minusrekord (an Zuschauern) die „Torbienen“ im „Karli“
anzufeuern. Ein Flutlichtspiel zur „Männerzeit“ – schade, dass verhältnismäßig wenig Zuschauer ins
Stadion fanden, denn nicht nur die ausgeklappten Lichtmasten stellten eine besondere
Sehenswürdigkeit dar. Es war weniger winterkalt als befürchtet, die Glühweinquelle im heimischen
Stadion drohte nicht – wie in den Stadien zu Jena oder Herford – zu versiegen, der Wind windete
zwar – aber nicht unter dem Terrassendach, wo sich die meisten der 1.100 Zuschauer eingekuschelt
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hatten.
Fast eine Handvoll Essener Fans hatte sich aufgemacht und Potsdam korrekt geortet – löblich. Nicht
nur von ihnen wurde die Ex-Turbine Sara Doorsoun herzlichst begrüßt, Charline Hartmann
respektvoll wahrgenommen und Janina Meißner heimlich bewundert.
Sie waren alle zugegen, als der Vereins-Präsident Günter Baaske nach 12 Jahren aus „technischen
Gründen“ verabschiedet wurde. Hierzu eine Anmerkung der Autorin: Sie erfreut sich daran, gerade
ihn als neuen Chef bekommen zu haben:-)

Die Arbeit der Mannschaft
…bestand darin, nach zwei „Gewonnen-Aber-Spielen“ endlich mal wieder das Fanherz zu erwärmen.
Und das tat sie dann auch mit einer spritzigen Spielweise nach vorn, begeisternden Spielzügen und
drei Toren – in der ersten Halbzeit. Lia Wälti war nach ihrer Verletzung wieder mit von der Partie
und Tabbi Kemmes Weisheitszahnbäckchen mittlerweile abgeschwollen – das war auf dem Rasen
deutlich zu spüren. Pauli Bremers Sprinteinlagen und Tordrang-Ambitionen begeisterten. Eine
mannschaftliche Geschlossenheit, auf die sich auch „Felix“ Sarholz von Beginn an verlassen durfte.
Zur 2. Halbzeit gibt es außer dieser Zeile keine weitere mehr zu lesen…
Fazit: Keine Zitterpartie, zwei Nächte lang Tabellenzweiter und ein stimmungsvoller Jahresausklang
im „Karli“.

Und nun zum Vergnügen
Es gehört zur Fanclub-Tradition, zur eigenen Weihnachtsfeier die Mannschaft einzuladen.
Terminlich diesmal kein leichtes Unterfangen, da es aufgrund der Spielvorverlegung zu
organisatorischen Schwierigkeiten kam. Aber das Organisationsteam um Dagmar und Mario Koebe
entdeckte das „Valentinos“. Dessen Lage am gefühlten Ende der Großbeerenstraße stellte eine
optimale Entfernung für die Spielerinnen dar, um ein kilometerlanges Auslaufen ab Stadion –
natürlich in Absprache mit dem fachkompetenten Trainerstab – garantieren zu können.
Spaß beiseite.
Die fangeliebten „Torbienen“ reisten allesamt per Auto an – frisch geduscht und haargeföhnt –
kaputt vom Spiel – aber nicht satt von Essen. Sie waren alle da! Und verteilten sich flugs an die
Tische der Fans.
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Und diesmal hatten sie zuvor das Spiel gewonnen – im Gegensatz zu den letzten beiden Jahren.
Somit wird alles gut, was das neue Jahr betrifft.
Nach einer euphorisch-herzlichen Begrüßung durch den Fanclub-Vorstand (Mario Koebe)
überreichte die erste offizielle „Gift-Managerin“ des Fanclubs, Marina Hartmann, das
Weihnachtsgeschenk und einige Geburtstagsgeschenke an die Mannschaft. Die Mannschaft hat nun
das unbescholtene Glück, einen absolut limitierten „Turbinefans“-Jahreskalender (Auflage: 1) in den
mannschaftlichen Gemächern begutachten zu dürfen. Einen Turbine-Kalender kann ja jeder…;-)
Übrigens darf man diesen am Dienstag, 16.12., von 18.30 – 19.30 Uhr in der „Kanuscheune“
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signieren lassen.
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Gemeinsam wurde das Buffet in Beschlag genommen, sich unterhalten, Fotos für die Aktion „Fanfoto
der Woche“ für die nächsten 52 Wochen im Voraus geschossen und Unterschriften eingeholt. Lisa
Evans war mit all ihren schottischen Freundinnen anwesend, Magdalena Czaj mit blauen Krücken,
Ulla Draws ohne „Eurosport“ – und der Busfahrer Renè ohne seinen Bus.
Schön war’s, das Fanherz zutiefst beglückend. Und mit netten Worten bedankten sich die
Spielerinnen für die Einladung und das leckere Essen. Welche gute Erziehung;-)
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Ein abschließender Dank gilt dem „Valentinos“, das uns eine gelungene Weihnachtsfeier mit einem
guten Buffet und einer perfekten Bedienung beschert hat. Übrigens hatte der sympathisch-gewitzte
Kellner ziemlich schnell und Fotoapparat zückend begriffen, dass „Frauenfußball etwas Wichtiges
sei“.
In diesem Sinne: Schöne Weihnachten!

Susanne Lepke

Außerordentliche Mitgliederversammlung
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Am heutigen 14.12.2014 fand ab 15.00 Uhr die außerordentliche Mitgliederversammlung des
Fanclubs statt. Gewählt wurde ein neuer Vorstand, der für die nächsten zwei Jahre aus folgenden
Mitgliedern besteht:

1. Vorsitzende: Stefanie Struwe

2. Vorsitzende: Susanne Lepke

Kassenwart: Monique Schinkel

Erweiterter Vorstand: Bernd Birkholz, Thomas Wimmer

 

Mitgliederversammlung und Vorstandswahl
2014

Am Sonntag den 16.11.2014 fand in der Zeppelin Sports Bar in der Zeppelinstraße 39 in 14471
Potsdam die diesjährige Jahreshauptversammlung der TURBINEFANS e. V. Mitglieder statt.

Den wie immer zahlreich erschienenen Mitgliedern der TURBINEFANS e. V. bot sich auch in diesem
Jahr ein reichhaltiges Angebot an Speisen und Getränken aus der umfangreichen Karte der Zeppelin
Sports Bar. Mit viel Freude wurden nachfolgende Punkte besprochen.
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Verlesung der Tagesordnung/Aufnahme von weiteren Anträgen
Bilanz der Vorsitzenden
Bilanz des Schatzmeisters
Diskussion der Mitglieder
Entlastung des Schatzmeisters durch Kassenprüfer
Entlastung des Vorstandes
Einige Satzungsänderungen
Sonstiges

 

Im Anschluss ist dann mit überwältigender Beteiligung der neue Vorstand gewählt worden. Dieser
setzt sich zusammen aus:

 

Nico Schinkel
Monique Schinkel
Thomas Wimmer
Mario Koebe
Dagmar Koebe
Steffi Struwe
Susanne Lepke

1. Anmerkung: Die Auflistung erfolgte gemäß Sitzordnung im Uhrzeigersinn.

2. Anmerkung: Nico Schinkel erklärte im Rahmen der Vorstandsfindung, das Amt nicht
anzutreten.

André Wilk, Mitgründer des Fanclubs TURBINEFANS e.V. und Mitglied der ersten Stunde, hat sich
zu unserem Bedauern auf eigenen Wunsch aus zeitlichen Gründen aus der Vorstandsarbeit
zurückgezogen. Weiterhin möchten wir uns auch bei Bernd Birkholz für die zurückliegenden Jahre
seiner engagierten Vorstandsarbeit recht herzlich bedanken.

Ab diesem Jahr gibt es eine kleine Änderung. Der gewählte Vorstand wird sein Amt für zwei Jahre
ausüben.

Nunmehr konnten aus zeitlichen Gründen (die Mitgliederversammlung erstreckte sich diesmal über
mehr als drei Stunden) die Vorstandspositionen noch nicht abschließend festgelegt werden. Der
Vorstand wird in einer inoffiziellen Sondersitzung am 27.11.2014 die zu besetzenden Positionen
beraten und festlegen.

Über die Besetzung der Positionen werden wir hier gesondert informieren.
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Hallo liebe Turbinefans,

hier noch einmal ein paar Infos zum Charterflug nach Torres!

Der Flug geht am Samstag um 9.00 Uhr ab Berlin/Tegel. Die Ankunft soll dann 11.15 Uhr dort sein.

Das Spiel ist Sonntag, 15.00 Uhr und der Rückflug soll um 19.30 Uhr von Torres sein, Ankunft in
Tegel um 21.50 Uhr.

Wenn der Flieger mit 100 Personen voll wird, würde der Flug pro Person 442,50€ kosten!

Wer mit diesem Flieger mit möchte, muss sich schnellstmöglichst anmelden, denn Stefan braucht
umgehend Bescheid!

 

Dann noch einmal zum MBS- Turnier: Es sind schon sehr viele Zahlungen eingegangen! Der
Eintrittspreis für beide Tage beträgt aber 26,00 €. Wer nur 24,00 € bezahlt hat, gibt uns bei der
Kartenübergabe das restliche Geld!Alle, die bis Donnerstag überwiesen haben, bekommen ihre
Karten in Magdeburg beim Hallenturnier!

Alle anderen erhalten dann noch genauere Informationen!

Nun zum Schluss noch alles Gute für das Jahr 2014 und viele spannende und Gewinn bringende
 Spiele!

Seid alle herzlichst gegrüßt von Pepe und Daggi

Schöne Weihnachten…
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Wir wünschen allen Mitgliedern, Freunden und Sympathisanten des Turbinefans e. V. und des 1.
FFC Turbine Potsdam besinnliche Weihnachten und einen fleißigen Weihnachtsmann.

Alle Jahre wieder…. Weihnachtsfeier des
Fanclubs im „Ratskeller“ zu Babelsberg

Wer hat nichts zu feiern? Der…
Auf keinen Fall Potsdam.
Man kann auch nach einer wehtuenden 0:3-Heim-Niederlage gegen den Erzrivalen herzlichst feiern.
Jedenfalls die Mannschaft und deren Fans.

Kaum waren die humorvollen Fangesänge, frei nach Frank Sinatra „I love you baby“ und neu
aufgelegt von Mini© – im Karli und SIDIs Ohren verhallt, wanderte ein blauer Tross die Karl-
Liebknecht-Straße hinunter zum „Ratskeller“. Eine Location, die sich bereits im letzten Jahr
kulinarisch bewährt hatte, auch wenn die räumliche Enge blieb.

Und auf die Mannschaft war Verlass – hoch umjubelt wurde sie schübchenweise von den ca. 75 Fans
empfangen, mit Pokalen und Fotocollagen liebevoll überschüttet – schließlich stand ja Weihnachten
vor der Tür.
Die Mädels nahmen sich diesmal richtig Zeit für die Herzen ihrer Fans, blieben bis zum Dessert und
auch noch länger, verteilten sich an mehreren Tischen, plauderten und lachten in natürlicher und
sympathischer Art und erfüllten sämtliche Foto- und Autogrammwünsche. Und wie im letzten Jahr
ihre Schwester Yuki ließ es sich diesmal Asano Nagasato nicht nehmen, am verstimmten Klavier
Platz zu nehmen und ein Hauch von Beethoven („Für Elise“), den“ Flohwalzer“ sowie ein
„Jinglebells“-Duett mit Alex Singer auf die Tasten zu zelebrieren.
Ada wurde gebeten, ihre Fans zu fotografieren – nicht umgekehrt. „Felix“ Anna F. Sarholz lobte von
ihrem Platz auf mithilfe ihres elektronischen Kommunikationsgerätes die besten Fans der Liga. Toni
Göransson gelang erst im Verlaufe des Abends ein Lächeln, so tief hatte sich die Niederlage in ihr
Gesicht eingekerbt. Ulla Draws wartete weiterhin geduldig auf ihren ersten Pokal, während sich
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Jenny Cramer über diesen freute. Jenny Zietz bewunderte die Schnappschüsse der Fotocollage.
Tabea Kemme geriet in die Klemme.
Als echte Partygirlies entlarvten sich am Ende Ada, Alex Singer und Lisa Evans, jedenfalls verließen
sie als letzte die Location.
Und eine Erkenntnis zum Schluss: Weihnachtsfeiern des Fanclubs dauern nicht so lange wie
Fanbusfahrten. Hier gibt es deutliche Konditionsunterschiede.
Schön war’s!

Ein liebes Dankeschön geht an die Organisatoren dieser Veranstaltung, an das „Ratskeller“-Team,
an die Geschenkebeschafferin sowie an unsere Mädels, die sich wiederholt Zeit nahmen für ihre
Fans.

Susanne Lepke
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Neuer Vorstand des Fanclubs Turbinefans e.
V.

Am 27.10.2013 fand diesjährige Mitgliederversammlung statt. Im Rahmen der
Mitgliederversammlung wurde die Vorstandswahl durchgeführt.

Dem bisherigen Vorstand gehörten an André Wilk, Beatrice Martens, Bernd Birkholz, Dagmar
Koebe, Mario Koebe, Monique Schinkel und Ottokar Röllig.

Die Kandidaten für die Vorstandswahl waren André Wilk, Beatrice Martens, Bernd Birkholz, Dagmar
Koebe, Mario Koebe, Monique Schinkel, Nico Schinkel, Stefanie Struwe, Thomas Wimmer.

In den neuen Vorstand wurden André Wilk, Bernd Birkholz, Dagmar Koebe, Mario Koebe, Monique
Schinkel, Nico Schinkel sowie Stefanie Struwe gewählt.
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Fanclub feiert 5. Jubiläum

von Beatrice und Dieter Martens sowie Dagmar und Mario Koebe

Am 14.08.2008 beschlossen Nico und Monique Schinkel, Andre Wilk, Betti und Franzi Salomon,
Marco Lechner, Olaf Jahn, Thomas Wimmer und Volker Breitkreutz bei einer Grillparty, einen
Frauenfussball-Fanclub – Tubinefans e.V.zu gründen.

Inzwischen zählt der Fanclub über 100 Mitglieder, wächst ständig und ist europaweit präsent.

Die Turbinefans unterstützen unsere Spielerinnen nicht nur im Karli, sondern auch bei allen Spielen
im In- und Ausland. Zu allen Auswärtsspielen innerhalb Deutschlands fahren manchmal ein oder bis
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zu drei Busse. Organisiert werden die Auswärtsfahrten durch den Fanbus-Koordinator Hartmut
Feike, dessen Verdienst es ist, dass ein festes Busunternehmen die Fans zu den Spielorten bringt.
Inzwischen wurden schon 60 Fahrten durchgeführt.

Durch die tolle Stimmung der Turbinefans ist es gelungen, auch die Fahrer mit dem Turbinevirus zu
infizieren. Erstmalig wurde in der Saison 2012/2013  sogar eine Fanbusfahrt zu einem Champions
League-Spiel nach Lüttich ermöglicht.

Sommerfeste, Weihnachtsfeiern mit  den Spielerinnen, Fasching, Grillpartys und die obligatorische
Dampferfahrt vor dem letzten Heimspiel oder auch eine Busfahrt ohne fussballerischen Hintergrund
gehören mit zum Wirken des Fanclubs . Ein wahrer Turbinefan schaut nicht nur den Spielerinnen
zu, sondern ist auch selber im Freien oder in der Halle aktiv.

Der Fanclub unterhält Fanfreundschaften mit Duisburg, Saarbrücken und seit der letzten Saison
auch zu Jena.

Zwischen der Turbine-Geschäftsstelle  und dem Fanclub besteht ein sehr guter, herzlicher und
fairer  Kontakt, dem es zu verdanken ist, dass die Fans mit einer Dauerkarte
Sitzplatzgarantie im Karli geniessen, um so noch stimmungsvoller die Turbinen anfeuern  können.

Auch ein Maskottchen – eine Biene namens „Torbinchen“ ist bei fast allen Bundesliga-und
Champions League-Spielen mit dabei.

Der Fanclub steht allen Turbinefans offen. Für die zukünftige Arbeit würden wir uns über jede
weiterhelfende, kreative Mitwirkung und Mitgestaltung unseres
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Vereinslebens und über lautstarke Unterstützung in allen Stadien und allen Ligen freuen.

Wir wünschen uns viele neue Mitglieder, und vielleicht bist Du derjenige, der einen Rückblick zum
10-jährigen Bestehen des Fanclubs gibt.

In eigener Sache :-)

Hallo Sportsfreunde �

Wir sind auch in der Sommerpause aktiv. Nach den zurück liegenden heißen Tagen, (hoffentlich hab
Ihr die Hitze, gefolgt von dem Unwetter, gut überstanden) freue ich mich euch mitteilen zu können,
dass die lange und akribische Suche (nach umfangreichen Test’s und Versuchen) nach einem neuen
zuverlässigerem Webhoster für unsere Internetseite von Erfolg gekrönt ist. Ab heute wird die Seite
von einem neuen großen Provider betreut, dies hat unter anderem ein enormes Plus an
Erreichbarkeit (99,9%), Performance und Geschwindigkeit zur Folge. Die Seite war während der
Umstellung ununterbrochen am Netz, so dass niemand die Umstellung wirklich bemerkt haben wird.
Es kann jedoch noch bis zu 48 Stunden dauern, bis alle Hub’s und Switches der großen
Internetanbieter weltweit auf die das neue Host und den Umzug der Domain www.turbinefans.de
aktualisiert haben. In Berlin und Umgebung sowie in großen Teilen von Europa ist diese Umstellung
bereits erfolgt. Das Online- Anmeldeformular für neue Mitglieder werde ich zeitnah aktualisieren
und anschließend wieder auf’s Netz stellen.

Dies soweit nur kurz zur Info, ich wünsche euch ein schönes Wochenende �

Weihnachtsfeier 2012

Einige Impressionen von unserer Weihnachtsfeier 2012

Mit ganz großem Dank an unsere Fotografin Anke
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Mitgliederversammlung und Vorstandswahl
des Fanclub

Am gestrigen Sonntag, 04.11.2012, fand die diesjährige Mitgliederversammlung des Fanclubs
„Turbinefans.ev“ statt. Wie in den Jahren zuvor, wurde auch in diesem Jahr ein neuer Vorstand
gewählt. Von derzeit 107 Fanclubmitgliedern waren 39 stimmberechtigte Fanclubmitglieder
anwesend.

Der neue Vorstand setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:
Dagmar Koebe (1. Vorsitzende)
Mario Koebe (2. Vorsitzender)
Bernd Birkholz (Kassenwart)
Monique Schinkel (Mitgliederverwaltung)
Beatrice Martens
Otto Röllig
André Wilk

Des Weiteren wurde gestern, nach Bettina Stoof im Jahr 2009, ein zweites Ehrenmitglied einstimmig
in den Fanclub aufgenommen. Es handelt sich um Günter Rüdiger, der gemeinsam mit Bernd
Schröder Anfang der 1970er Jahre den 1. FFC Turbine Potsdam aufgebaut hat und sich auch
weiterhin im Juniorenbereich des Vereins engagiert.

In eigener Sache…

Liebe Freundinnen und Freunde des Frauenfußballs,

wir, die Mitglieder des Fanclubs „Turbinefans“ e.V. (offizieller Fanclub des 1. FFC Turbine
Potsdam), erachten es als notwendig, uns aufgrund der Ereignisse im Karl-Liebknecht-Stadion beim
Spiel des 1. FFC Turbine Potsdam gegen den 1. FFC Frankfurt, zu den Geschehnissen zu äußern.

Wir distanzieren uns hiermit ausdrücklich von dem Verhalten derjenigen Zuschauer, die
diegegnerische Mannschaft incl. der Ersatzspielerinnen, deren Familien, Freunde oder andere Fans
beleidigt und beschimpft haben. Solch ein Verhalten ist nicht zu tolerieren und auch nicht im Sinne
des Frauenfußballs.

Da bereits in ersten Zeitungsartikeln von Hass zwischen Potsdam und Frankfurt gesprochen wird,
möchten wir als Fans des 1. FFC Turbine Potsdam zudem an dieser Stelle betonen, dass wir keinen
Hass gegenüber den Fans anderer Vereine hegen. Wir respektieren jeden Fan, egal welches Vereins,
dafür, dass er seine Mannschaft, ob es nun im heimischen Stadion oder auswärts ist, unterstützt. Es
mag Rivalitäten zwischen einzelnen Vereinen geben und entsprechend auch zwischen deren Fans.
Diese Rivalität hat jedoch nichts mit Hass oder der gleichem zu tun. Es gibt auch Gegenbeispiele,
nämlich jahrelange Freundschaften zwischen den Potsdamer Fans und den Fans anderer Vereine.
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Auch wenn wir uns vorgenommen haben, an dieser Stelle keine einzelnen Vorkommnisse des
gestrigen Tages anzusprechen oder diese zu bewerten, möchten wir auf diesem Weg unserer
ehemaligen „Turbinin“ Fatmire Bajramaj gute Besserung wünschen. Wir wissen, was sie in den zwei
Jahren, die sie für Turbine Potsdam gespielt hat, für den Verein geleistet hat und danken ihr dafür.
Leider hielten es gestern einige der angeblichen Fans im Stadion für nötig, Lira auszupfeifen und
auszubuhen. Von diesem Verhalten distanzieren wir uns hiermit ausdrücklich. Anzusprechen ist
insbesondere das gellende Pfeifkonzert, als Lira zum Ende des Spiels verletzt vom Platz getragen
wurde. Zwar versicherten uns die Personen, die wir darauf angesprochen haben, dass sich das
Pfeifen gegen die Schiedsrichterinnen richtete, dennoch hätte jedem bewusst sein müssen, dass dies
anders aufgefasst werden kann.

Frauenfußball gilt für uns u.a. als Synonym für sportliche Fairness, Respekt und Achtung gegenüber
anderen und für Mitgefühl.

Abschließend hoffen wir, mit diesem Statement dazu beizutragen, dass die Geschehnisse vom
30. September 2012 nicht zu einer Spaltung der Frauenfußballfamilie führen und hoffen, dass wir
Sie/ Euch bei einem der nächsten Spiele im „Karli“ oder auswärts sehen und vielleicht auch
persönlich kennenlernen dürfen.

Wir wünschen unseren Turbinen Alex Singer und Stefanie Mirlach auf diesem Wege eine schnelle
Genesung und alles Gute…

Die Mitglieder des Fanclubs „Turbinefans“ e.V. (offizieller Fanclub des 1. FFC Turbine Potsdam)

Potsdam, den 01.10.2012

Fanbus zum Testspiel nach Leipzig am 29.7.

Am 29.7. fährt ein Fanbus nach Leipzig zum dort stattfindenden Testspiel. Los geht es um 8.45 Uhr
in Potsdam. Wenn genug Mitfahrer aus Berlin und Michendorf mitfahren, gibt es dort jeweils auch
noch einen Halt. Das wird aber erst kurzfristig entschieden, wenn bekannt ist, wie viele Mitfahrer
aus Berlin und Michendorf mitkommen.

Um ca. 11 Uhr ist dann Ankunft in Leipzig am Völkerschlachtdenkmal. Von dort geht es um 12 Uhr
dann wieder los, weiter zum Spiel.

Wer mitkommen möchte, meldet sich bitte unter folgender Email-Adresse an:
monique.schinkel@gmx.de. Den genauen Preis kann ich noch nicht sagen, er wird aber zwischen 20
und 30 Euro liegen.

https://www.turbinefans.de/fanbus-zum-testspiel-nach-leipzig-am-29-7/


Dampferfahrt zum Saisonabschluss

Am 28.5.2012 möchten wir, wie schon 2009 und 2010, zum Saisonabschluss eine Dampferfahrt vor
dem letzten Heimspiel machen. Treffpunkt  ist um 10.15 Uhr am Hafen in Potsdam. Dauern wird die
Fahrt 90 Minuten. Danach geht’s dann gemeinsam zum Spiel gegen Leipzig in Karli. Kosten wird das
ganze ca. 13 Euro. Eingeladen sind alle Turbinefans, über zahlreiche Mitfahrer freuen wir uns.

https://www.turbinefans.de/dampferfahrt-zum-saisonabschluss/

